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!

月
"

日，党和国家领导人胡锦涛、吴邦国、温家宝、贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺国强、周永康来到北京奥林匹克森林公园

参加首都义务植树活动。这是胡锦涛同大家一起植树。 吴 华摄（新华社发）
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胡锦涛在参加首都义务植树活动时强调

大力弘扬绿色奥运理念 广泛开展植树造林活动
吴邦国温家宝贾庆林李长春习近平李克强贺国强周永康参加

新华社北京
!

月
"

日

电 （记者孙承斌、邹声文）
同植一片绿，共迎奥运会。

"

日上午，党和国家领导人
胡锦涛、吴邦国、温家宝、
贾庆林、李长春、习近平、
李克强、贺国强、周永康等
来到北京奥林匹克森林公
园，同首都劳动模范、奥运
志愿者和少先队员代表一
起植树。

今天是第二十四个首
都全民义务植树日，北京
近

#$$

万干部群众前往各
个植树点，加入植树造林、
绿化首都的行列。

位于奥运会主会场北
侧的北京奥林匹克森林公
园里，杨柳吐绿，鲜花绽
放，到处春意盎然。

#$$%

年以来，党和国家领导人
已先后

"

次到这里植树。
经过首都各界群众坚持不
懈的努力，目前公园里共
种下各种苗木约

"$

万株，
基本完成了绿化任务。

上午
%$

时许，胡锦涛
等党和国家领导人来到奥
林匹克森林公园植树点，参
加义务植树活动。胡锦涛
拿起铁锹，同首都劳动模
范和北京市、国家林业局
的负责同志一起铲土，一
连种下一棵白皮松、一棵
华山松和一棵紫玉兰。每
种下一棵树，总书记都亲切地招呼少先队员，提起水桶给树浇
水。胡锦涛一边种树，一边向有关负责同志询问这些年植树造林
的情况，并叮嘱一定要落实责任，加强管理，提高树木的成活率。
胡锦涛对大家说，全民义务植树活动，是动员全社会参与生态文
明建设的一种有效形式。我们今天多种一棵树，祖国明天就会多

添一片绿。全国人民持之以恒地开展植树造林，我国生态环境就
一定能够不断得到改善。

植树现场一片忙碌，领导同志和首都干部群众、少先队员代
表一起干得热火朝天。他们有的挥动铁锹往树坑里填土，有的在
种下一棵树后把土培实，有的和少先队员一道给新种下的树浇

水。在植树过程中，领导同
志还与身边的干部群众亲
切交谈，询问他们的工作、
学习和生活情况，畅谈北
京和祖国的美好未来。

经过一上午的紧张劳
动，大家种下了几百棵树
木。在和煦的春风中，一棵
棵树木昂然挺立，焕发出
勃勃生机。

植树活动结束后，
胡锦涛等党和国家领导
人又兴致勃勃地登上奥林
匹克森林公园的最高点仰
山山顶，察看近年来公园
的绿化成果。放眼望去，整
个奥林匹克森林公园草木
葱茏，不远处的北京奥运
会主会场“鸟巢”和国家游
泳中心“水立方”格外壮
观。看到这一带的环境如
此优美，胡锦涛等十分高
兴。在认真听取首都绿化
情况介绍后，胡锦涛说，
北京市这些年绿化工作
很有成绩，特别是建成了
北京奥林匹克森林公园，
使北京多了一片“城市森
林”。现在离举办北京奥
运会和残奥会越来越近
了，我们要进一步弘扬
“绿色奥运”理念，吸引更
多的市民参与到植树造
林、美化环境的活动中
来，以良好的环境迎接各

国体育健儿的到来。
参加今天首都义务植树活动的领导同志还有王刚、王兆国、

王岐山、回良玉、刘淇、刘云山、刘延东、李源潮、张德江、徐才厚、
郭伯雄、何勇、令计划、梁光烈、马凯、孟建柱、戴秉国等。中央和
国家机关有关部门以及北京市的负责同志也参加了植树活动。

今天多种一棵树 明天多添一片绿

首都 200万军民携手“绿”京城
本报北京

!

月
"

日电（王建新、刘丽
莉）今天多种一棵树，明天多添一片绿。

"

日，北京迎来第二十四个首都义务植树
日，首都城乡军民近

*((

万人参加义务植
树活动，为首都再播新绿。

当天，北京市
%+

个区县的干部群众、
学校师生、驻区官兵等分别参加了当地组
织的义务植树活动。在东四奥林匹克公
园、北京国际雕塑公园、北京植物园、十三
陵水库等地，在永定河、潮白河、凉水河等
河道两岸，各界干部群众纷纷开展了整地

挖坑、植树护林、栽花种草、养护绿地、认
建认养等多种形式的义务植树活动。

郊区平原和远郊山区是义务植树的
主战场。顺义区

*%

万军民和各界人士参
加了植树造林活动，全区植树

!(

万株，养
护树木

"(

万株，认养树木
%(

万株。门头
沟区

%"-)

万群众共植树
."

万株，养护树
木

)*

万株。平谷区在马坊镇河北村举行
了“全区人民齐参与，争创生态第一区”的
植树活动，全区当天共有

%*

万人参加了
义务植树活动，共栽种树木

%+

万株。

当天，
*((

万首都军民参加了各种形
式的绿化活动，栽植各类树木

*./

万株，
挖树坑

*!"

万个，养护树木
.0(

万株，清
扫绿地

%.%0

万平方米，发放宣传材料
%%)

万份。
据统计，自

%/+%

年开展首都全民义
务植树运动以来，首都军民共义务植树
%-)+

亿株。截至
*((0

年底，北京市林木绿
化率达到

"%-)1

，城市绿化覆盖率达到
!.1

，承诺绿色奥运的七项绿化指标全部
兑现。

卡塔尔国首相兼外交大臣哈马德
今起对我国进行正式访问

应国务院总理
温家宝邀请，卡塔
尔国首相兼外交大
臣哈马德·本·贾西
姆·本·贾比尔·阿
勒萨尼将于

!

月
&

日至
%#

日对中国进
行正式访问。

哈马德
%'"'

年出生。他在埃及开罗
完成大学学业后留学英国。

%'(#

年至
%'('

年，他担任卡塔尔市政大臣办公室
主任。

%'('

年至
#$$)

年，他先后在内阁
中担任市政和农业大臣、水电代理大臣
和外交大臣等职务。

#$$)

年
'

月，他出
任第一副首相兼外交大臣。

#$$*

年
!

月
至今，他担任首相兼外交大臣。

#$$(

年
#

月，他被任命为卡塔尔最高协调与后续
委员会主要成员。

哈马德还担任卡塔尔最高国防委员
会委员、支持耶路撒冷常务委员会主席、

常务宪法委员会委员、王室
会议成员、国家储备投资最
高委员会委员等职务。

哈马德曾于
%'')

年
!

月、
%'''

年
!

月、
#$$$

年
%#

月和
#$$*

年
#

月先后
!

次访华。 （新华社电）

新 西 兰 总 理 海 伦·克 拉 克
今起对我国进行正式访问

应国务院总理温家宝邀请，新西兰
总理海伦·克拉克将于

!

月
&

日至
(

日
对中国进行正式访问。

克 拉 克
%'"$

年
#

月
#&

日生于新
西兰哈密尔顿
市。她毕业于

奥克兰大学，获文学学士和文学硕士学
位，毕业后曾留校执教

(

年。
克拉克于

%'*%

年加入新西兰工
党，

%'*(

年起任工党全国执行委员会
委员，

%'')

年起任工党领袖。
%'(%

年，
克拉克当选为新西兰议会议员，后历任
新西兰政府住房部长、资源保护部长、
卫生部长、劳工部长和副总理等职。
%'''

年
%%

月，克拉克出任新西兰历史
上首位女总理，连任至今，并兼任艺术、
文化和遗产部长、行政服务部长、安全
情报部长和通讯安全部长。

克拉克总理兴趣广泛，喜欢阅读、
滑雪、登山、旅游、古典音乐等。她的丈
夫彼得·戴维斯是奥克兰大
学医学教授。

（新华社电）

人物介绍

吉林推动订单农业促增收
本报长春

!

月
"

日电 （记者刘亮
明）春耕在即，为了
确保今年粮食增产
!(

亿斤以上，农民人均增收
+1

以上，吉林
省各地围绕增产、增收定措施、抓落实，全
力推动订单农业。截至目前，全省已落实订
单种植面积

!(((

多万亩，预计全年订单种
植面积将达到近

!0((

万亩，超过总种植面

积的
")1

，带动农民户均增收
%*((

元。
吉林省加强龙头企业和农户之间的

协作配合，不断扩大专业化生产基地经
营规模，同时，全力优化生产基地产业布
局，引导基地建设向优势产业带聚集，推

进订单农业的规模
化和区域化进程。
长春大成集团通过
订单直接带动农户

和购买粮库粮食间接带动农户
%((

多万
户。今年，全省各类专用粮食种植面积将
接近

.(((

万亩。
目前，参与农产品订单的企业和组

织超过
.(((

个。

黑龙江筹措
**.

亿元备春耕
本报哈尔滨

!

月
"

日电 （记者曹
红涛）针对旱情造成
的春耕不利形势，黑
龙江省各有关部门全力以赴抗旱保春
耕。去秋至今，全省已累计投入抗旱资金
"-"*

亿元。目前，全省已筹措的
**.

亿元
备春耕资金正在顺利下拨之中。

去秋至今，全省新打机电井
0.+/

眼，

新建塘坝
"(

座，新建蓄水池
*(.

处，修复
水毁工程

"(!

处，清淤渠道
.(()

公里。
黑龙江省已筹措备春耕资金

**.

亿
元，占总需要量的

0!-.1

。粮食补贴共安排
资金

0%-)

亿元，比上年增加
*%-/

亿元；良

种补贴初步确定为
)-..

亿元，比上年增
加

*-**

亿元。今年农
资综合直补在保持

粮食直补
*.

亿元规模和对农民补贴标准
不变的基础上，增量资金

*%-/

亿元原则上
全部用于提高农民补贴标准。省财政厅目
前已将粮食补贴和良种补贴资金全部下拨
到市县，月底前将全部发放到农民手中。

“年轻化”不等同“低龄化”
顾勇华

干部队伍年轻化，是选拔任用干部的一条重要原则。但在

实践中，也存在对这一原则认识肤浅、理解片面的现象。一些

地方选配基层尤其是乡镇等领导班子时，把“年轻化”简单等

同于“低龄化”，使一些作风正、有经验、能力强、肯干事的干

部，四五十岁年纪就退居二线了。

把干部队伍“年轻化”等同于“低龄化”，不仅会挫伤一些年

富力强的基层干部的工作积极性，也有可能对一些年轻干部形

成误导，不利于干部队伍建设和事业发展。干部队伍建设，当然

离不开积极培养、大胆支持年轻干部挑重担，这方面的工作我

们仍然需要进一步加强。而就领导班子

建设而言，也需要讲求成员年龄梯次的

科学合理配备，这样才能使班子总能保

持蓬勃朝气，永葆青春和活力。
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本报福州
!

月
"

日电 （记者赵
鹏）早春

.

月，闽西龙岩市的群山万壑
中，百花竞艳，万木争春。记者在闽西
老区采访发现，以又好又快为导向，老
区发展气象一新。龙岩市委书记张健
告诉记者：“党的十七大报告提出要
‘加大对革命老区、民族地区、边疆地
区、贫困地区发展扶持力度’，借助这
股春风，我们不等不靠，奋起发展正其
时！”

龙岩在福建是资源相对富区，从
上世纪

/(

年代起，依靠着资源优势，
龙岩市各类小水泥、小煤矿遍地开花。
先后办起

%.*

家水泥厂，其中不少建
在城市周边和国道旁。龙岩一度几乎
成了“水泥城”，拥有省著名商标、省名
牌产品和国家免检产品

%*

种，当地人
曾引以为傲。

日子富裕起来了，老区人民却痛
心地发现山不再青、水不再绿。回头细
数，支撑全市经济发展的

/

大工业行
业中，竟有

0

个属于高耗、低效的资源
型产业。
“科学发展观强调好字当头，加

快老区发展绝不能以牺牲环境为代
价。”老区的决策者们经过认真调研
提出，闽西的未来定位应是海峡西岸
生态型经济枢纽。从

*((.

年起，龙岩
先后关停了

!

万吨以下及位于市区
的所有水泥厂。

*(()

年，龙岩市与福
建省政府签订责任状：到

*(%(

年前，
全市将淘汰全部

+")

万吨小水泥产
能、关停

.

万吨以下小煤矿
%%0

个。
截至去年底，已累计淘汰

)""

万吨小
水泥产能。

随着污染产业的退出，新兴的环
保产业在龙岩唱起了“主角”。国内环
保除尘行业首家上市公司龙净环保，
其自主研制的电除尘用高压整流设
备，使中国成为国际上掌握该项技术
的少数国家之一。

*(("

年一年，龙净
就向国家申请了

*%

项专利，环保产品的年产值超过
%*

亿元，
当初的“师傅”德国

2234

公司的专家如今要来向“徒弟”龙净
“取经”！卓越新能源公司是我国首家实现生物柴油产业化的
高科技企业，已在伦敦上市。

*(("

年其产品被科技部认定为
国家重点高新技术企业产品。企业一天“吃掉”

*((

吨“地沟
油”，转化出

%+(

吨生物柴油，目前连国外也做不到。
“以往是全省污染重灾区，现在却是全省的环保产业基

地。”龙岩市发改委主任陈盛仪说，该市环保产业已有
+(

余家，除大气污染治理设备和生物柴油之外，环卫专用汽
车、医疗垃圾处置设备
和有机肥加工等也渐成
规模，到去年环保产业
总收入近

.(

亿元，超过
水泥产业。

（下转第二版）
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﹃
定
点
药
﹄
覆
盖
三
十
个
省
区
市

本报北京
!

月
"

日电 （记者富子
梅） “社区医院卖的阿莫西林胶囊每盒
三块七，价钱就标在盒子上，比以前便
宜五毛钱，还管用。”不久前在河北石
家庄市桥东区槐中路卫生服务中心记者
遇到来看感冒的王大妈，“如果所有药
品都有‘定点生产’标识，咱百姓可就
省钱了。”

去年
%%

月
%)

日起，部分通过简化
包装、降低成本，定点生产的城市社区
和农村基本用药 （以下简称“定点药”）
的产品正式批准上市。据国家食品药品
监管局统计，阿莫西林胶囊、注射用青
霉素钠、复方丹参片、复方利血平片等
+

种“定点药”已经配送到北京、上
海、河北、河南、湖北、湖南、江苏、
江西、山西、陕西等全国

.(

个省、自
治区、直辖市的医疗机构和药店，极大
地满足了百姓的最基本用药需求，而且
安全、有效、价廉。
“定点药”是根据我国基本用药目

录确定的。这些药品都是临床常用、
安全、有效的药品，基本上能满足百
姓常见病的用药需求。在有些地方，
阿莫西林胶囊定点生产销售后，价格
从每盒

0

元降低到
.-0

元，百姓用药支
出降低近

"(1

。
以往，临床常用的治疗感冒、高血

压、心脏病、糖尿病等的药品由于价格
低、利润小，医院不愿用。而用量的日
渐减少，又导致企业生产日益萎缩，形
成恶性循环，以致部分疗效好的廉价药
几乎在市场上消失了。为了保证城市居

民和广大农民基本用药，切实减轻百姓用药负担，去年
*

月，
国家食品药品监管局公布了首批基本用药定点生产企业，确定
了华北制药等

%(

家经济实力较强、生产管理规范的药品生产
企业，定点生产注射用青霉素钠等

%+

种“定点药”。去年
"

月，明确“定点药”不实行集中采购，直接入围候选品种进入
医疗机构采购，统一在外包装上标明最高零售价。并要求医疗
机构优先使用“定点药”，最大限度地让利于百姓。
“‘定点药’的生产使用是落实十七大精神的有力举措，药

监部门将在今年大力推进，并有序扩大品种范围和药品的配送
范围，让更多百姓享受到廉价、优质药品的实惠。”卫生部副
部长、国家食品药品监管局局长邵明立表示。


